

Antrag Nr. 15-O-02-0021

SPD

Betreff:

Bewohnerparken auf dem Elsässer Platz

Antragstext:

Am 26.06.2013 hat der Ortsbeirat mehrheitlich beschlossen, den Elsässer Platz in das Bewohnerparken einzubeziehen. Da der Platz - obwohl im Bereich des Ortsbeirates Westend/Bleichstraße gelegen - auch von Bürgerinnen und Bürgern aus dem angrenzenden Bereich Rheingauviertel/Hollerborn als Parkfläche benutzt wird, wurde gefordert, eine Aufteilung des Platzes zwischen den Ortsbezirken Westend/Bleichstraße und Rheingauviertel/Hollerborn vorzusehen. Dies war die Bedingung für die Zustimmung zum Erweiterungsbau des Kinderhauses für Jugendarbeit.

Am 26.03. 2014 bekräftigte der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße diesen Beschluss und bat den Magistrat, den Elsässer Platz in das Bewohnerparken der Ortsteile Westend/Bleichstraße und Rheingauviertel/Hollerborn als Sofortmaßnahme lediglich durch Aufstellen entsprechender Schilder ohne weitere bauliche Maßnahmen einzubeziehen.

Inzwischen ist deutlich geworden, dass der Erweiterungsbau des Kinderhauses in nächster Zeit nicht realisiert werden wird. Das Junktim zwischen Erweiterungsbau und Bewohnerparken ist damit hinfällig.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat, den Elsässer Platz unabhängig von der baulichen Erweiterung des Kinderhauses in das Bewohnerparken der Ortsteile Westend/Bleichstraße und Rheingauviertel/Hollerborn als Sofortmaßnahme einzubeziehen.

Wiesbaden, 30.06.2015